

[Home](#) > [Colombia](#) > [Cali](#)

# Indígenas bloquean vía a Buenaventura: reclaman nuevamente indemnización ambiental

La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico confirmó que el cierre afecta ambos sentidos de la vía.

Redacción Colombia

27 de mayo de 2025 - 07:56 p. m.



Compartir

Guardar

Comentar (0)

Únete



El cierre permanece en la vía conecta Buga con Buenaventura, a la altura del kilómetro 16.

Foto: @Colfecar

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google



0:00 / 0:00



1x



Desde la mañana del martes 27 de mayo, la vía que conecta Buga con Buenaventura permanece bloqueada a la altura del kilómetro 16, en el sector conocido como El Gallinero, cerca de la entrada al puerto de Aguadulce. La protesta, protagonizada por comunidades del río Anchicayá, reclaman el incumplimiento del pago de una indemnización ambiental acordada hace más de 20 años por daños ocasionados al ecosistema local.

La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico confirmó que el cierre afecta ambos sentidos de la vía y fue provocado por manifestaciones de comunidades cercanas, en donde se encuentra la Policía Nacional para acompañar la situación y evitar confrontaciones.

Por su parte, la Federación Colombiana de Transportadores de Carga (Colfecar) señaló que el bloqueo representa una nueva violación al derecho al trabajo para miles de conductores y un obstáculo para la dinámica logística del país, dada la importancia estratégica del puerto de Buenaventura en el comercio exterior colombiano.

“Una nueva violación al derecho al trabajo para miles de conductores. Un nuevo obstáculo a la ya asfixiada dinámica logística de esta ciudad puerto. Un nuevo golpe a la competitividad de #Colombia”, indicó Colfecar en su cuenta de X, en donde también lanzó críticas al Gobierno Nacional por su inacción frente a este hecho.

“Como siempre, @MinInterior no toma ninguna acción en defensa de los colombianos afectados por los bloqueos. Cada vez son mayores los impedimentos para que la fuerza pública actúe en defensa de los derechos constitucionales de los usuarios de la vía”, agregó en la publicación.

Mientras tanto, las comunidades afectadas exigen que se responda y se entregue el auxilio económico pactado, y han anunciado que mantendrán la protesta hasta que se cumplan sus demandas, tras el acuerdo luego de la explotación en la zona ocasionada por la empresa de energía EPSA.

La alcaldía de Buenaventura informó que se ha conformado una mesa de diálogo con voceros de la comunidad y autoridades para buscar una solución negociada. Este bloqueo se suma a otros ocurridos por esta comunidad en la zona en los últimos meses, relacionados con el mismo reclamo por indemnizaciones ambientales no pagadas.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

Buenaventura

Buga

cierres viales

bloquesos

Cali

Valledel cauca

Concesionaria

Síguenos en Google Noticias

Sin comentarios aún. [Suscríbete e inicia la conversación](#)